

L'EAU N'EST PAS UNE MARCHANDISE
C'EST UN BIEN COMMUN
IL DOIT ÊTRE PUBLIC !

L'eau
est un bien
commun de
l'humanité, pas une
marchandise.
Chacun-e doit y
avoir accès !

L'eau potable est
rare, elle doit être
utilisée et préservée
de façon durable.

4H POUR
LE RETOUR EN
REGIE PUBLIQUE
DE L'EAU

SAMEDI 13 OCTOBRE 2012
de 14h à 18h

Salle de la Mutualité
LYON 3^e
Fosse aux Ours

Le prix de
l'eau doit permettre
de garantir l'accès
pour tous, la qualité et la
préservation de la ressource,
et non de dégager des
bénéfices pour les
multinationales !

LES
ÉTATS
GÉNÉRAUX



*avec des élu-e-s de l'agglomération
et d'autres villes, des experts, des artistes,
des associations, des syndicalistes*

MOBILISONS-NOUS !